



Die Bergläufer kommen

34. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag, 18. Juni



Am kommenden Sonntag **um 9:30 Uhr** wird am Bahnhof in Linsenhofen der 34. Hohenneuffen-Berglauf gestartet. Neben einigen Teilnehmern aus dem Täle kommen Sportlerinnen und Sportler aus ganz Baden-Württemberg, da auch die **baden-württembergischen Berglaufmeisterschaften** dieses Jahr bei uns am Hohenneuffen durchgeführt werden.

Im Rahmen des Berglaufs findet wie gewohnt eine Walking Wertung sowie der Schüler-Berglauf mit Start in Balzholz statt.

Weitere Informationen im Innenteil und unter www.hohenneuffen-berglauf.de.

34. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag, 18. Juni inkl. baden-württembergische Berglaufmeisterschaft

In den letzten Tagen und Wochen wurden einige Trainingsläufe auf der Strecke des Hohenneuffen-Berglaufs durchgeführt. Nun aber ist das Training beendet und am Sonntag geht es um Zeiten und Platzierungen. Aber natürlich soll auch der Spaß nicht zu kurz kommen beim 34. Hohenneuffen-Berglauf.

Nicht nur Läufer, sondern auch Teilnehmer der Walking / Nordic Walking Wertung sind herzlich eingeladen beim Rennen auf die Burg mitzumachen. Beim Schüler-Berglauf werden erneut wieder drei unterschiedliche Streckenvarianten, je nach Alter, angeboten.

Die Voranmeldezahlen waren dieses Jahr wieder deutlich besser, so dass die Veranstalter derzeit mit einer deutlichen Steigerung der Teilnehmerzahlen gegenüber dem Vorjahr ausgehen. Ein weiterer Schritt zurück in Richtung Normalität.

Einige der Protagonisten früherer Jahre sind nicht mehr dabei oder waren bis zur Erstellung des Textes noch nicht gemeldet. Neben den beiden Siegern des Vorjahres (Jonas Haiß und Simone Raatz) sind aber noch einige weitere starke Läuferinnen und Läufer der baden-württembergischen Berglaufmeisterschaft gemeldet. Bei den Herren gehören hierzu sicherlich Sascha Chwalek (LAV Tübingen) und Jens Ziganke (TV Konstanz), die bei den Deutschen Berglaufmeisterschaften dieses Jahr auf Platz 5 und 6 gelaufen sind. Bei den Damen gehören Corinna Coenning (TSV Glems) und Annika Seefeld (Sparda Team Rechberghausen) zu den Kandidatinnen für das Podium.

Ebenfalls im Startfeld am Sonntag wird ein Mann sein, der als einziger bisher bei jedem Hohenneuffen-Berglauf ins Ziel gelaufen ist: Volker Eberhardt.

Für die Zuschauer bieten sich wie immer einige interessante Stellen, um den Rennverlauf zu beobachten. Eine Stimmungshochburg ist immer beim Rathaus in Balzholz. Bei der Abzweigung Höhenweg freuen sich nicht nur die Teilnehmer des Berglaufs / Walking über Anfeuerungsrufe, sondern auch die Kinder des Schüler-Berglaufs, die dort nach dem ersten Anstieg vorbeikommen. Die Kleinsten biegen dann in den Höhenweg ab und oberhalb des Spielplatzes geht es Richtung Kindergarten. Die älteren Kids (12-15 Jahre) laufen noch weiter hinauf Richtung Balzholzer Hütte. Weitere interessante Stellen für die Zuschauer sind sicherlich der Bereich Bleiche mit Liftspur, der Vorplatz vor dem Hohenneuffen und die Burg selbst.

GANZ WICHTIG: Unterstützen Sie die Läufer durch Ihren Besuch an der Strecke und durch lautstarke Anfeuerung! Jeder Sportler, der sich auf den Weg zum Hohenneuffen macht, freut sich über viele begeisterte Zuschauer, die die Teilnehmer kräftig anfeuern.

Für Kurzentschlossene besteht noch die Möglichkeit, sich am Samstag zwischen 16 - 18 Uhr oder am Sonntagmorgen ab 7:30 Uhr vor der Festhalle nachzumelden.

Die Veranstalter wünschen natürlich allen Sportlerinnen und Sportlern eine erfolgreiche Teilnahme und ein tolles Lauferlebnis bei unserem Berglauf.

Im Anschluss an den Lauf findet um 12:00 Uhr die Siegehrung des Schüler-Berglaufs und um 13:00 Uhr die des Hauptlaufs bei der Turn- und Festhalle statt. Hierzu laden wir alle Teilnehmer und Zuschauer recht herzlich ein.

Für Bewirtung ist mit den üblichen alkoholfreien Getränken sowie Bier, Rote, Kaffee und Kuchen gesorgt.

Weitere Informationen unter www.hohenneuffen-berglauf.de.

**Fahr langsam -
in der Beurener Ortsmitte gilt
Schrittgeschwindigkeit – 7 km/h!**

